
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員各位 

PTA 運営委員会だより 第８号  

富小 PTAホームページ http://www.tomisho.net/pta/pta_index.html 

【会長挨拶】 
各部会、地域協力委員のみなさまのご協力によって、従来の活動は計画通り実行することができました。加え

て今年度は、改革を進めましたので、運営委員会が長引いたり、資料が多かったり、混乱したり、従来は行わな
い検討や作業をお願いすることとなりました。例年になく負担が多かった年だと思います。ご協力に感謝申し上
げます。ありがとうございました。 
私の任期も残り少なくなりましたので、来年度の本部役員の方々のご意見を優先にして改革をまとめていきた

いと思います。今後、少しでも富小ＰＴＡがよくなることをお祈りします。 
 

【校長挨拶】 
 先月は授業参観および学級懇談会、また３月２日には６年生を送る会が行われました。いずれの行事にも多くの

保護者の皆さまに来校いただき、ありがとうございました。 

 ６年生を送る会ではどの学年の発表も心温まるもので、６年生の子ども達が、いかに１年生から５年生の子ども

達と関わって学校生活を送ってきたのかがよくわかりました。どの学年の発表も６年生への「尊敬」の気持ちがあ

ふれたものでした。このように子ども達の素晴らしい成長は、家庭教育の賜物だと感じております。ありがとうご

ざいます。 

 学級懇談会でも各担任よりお知らせをしましたが、来年度より登校時間が変更になります。ご対応をよろしくお

願いします。 

今年度の役員の皆さまの任期も残り僅かです。子ども達の健やかな成長のためには、学校、家庭および地域の協

力が不可欠です。役員の皆さまには、家庭と、学校および地域との橋渡し役を務めていただき、ありがとうござい

ました。 

【学校より】 
１年間活動をありがとうございました。富小のＰＴＡは、「よいところが沢山ある」と確信しております。今後も

ご協力をよろしくお願いします。 

ご心配をおかけしましたが、市の負担による校門の修理工事も完了しました。修理が完了した校門から６年生を

送り出すことができます。 

 先日配布した「富岡小学校だより 特別号」にて、来年度の学校行事予定をお知らせしました。来年度も、学校

行事にご都合を合わせていただき、多くの保護者の皆さまにご参加くださいますよう、よろしくお願いします。 

家 平成 29年 3月 13日 

 
富 岡 小 学 校 校 長 橋本 高良 

Ｐ Ｔ Ａ 会 長 岩崎 泰司 

 

 

ＰＴＡ改革の進捗報告 

街頭指導の見直し、情報発信の見直し以外は活動を完了しました。ご協力ありがとうございました。改革によって

方法を変更した活動に問題があれば、運営委員会が更に改善したり、元に戻したりと、軌道修正を加えます。 
 改革テーマ 担当 進捗 完了日 

１ 活動目的の見直し 会長 ・改革２の作業と同時に進め完了した 完了 

２ 
活動の手順化による 

負担低減 
会長 

・校外部の資料確認を実施、以下を提案した 

①運営要綱、街頭指導マニュアルの作成 

街頭指導に関する手順（事前日程調整ルールや街頭指導の手順など）

が定められていないため、日程調整の公平性に欠けるため改善が必要、

また、指導方法の質の向上に改善の機会がある。 

②校外部が管理する腕章を選考部に移管できないか？ 

名簿や腕章管理の部分で重複した作業が見られ、連携により効率化で

きる可能性があり、校外部と選考部とで検討していただきたい。 

・学級文化部、広報部に、進行表、手順書例を示した。今後、各部会でどの

ように活用するかを任せるとし、改善検討完了とした。 

完了 

 

運営委員会より 

ご挨拶と学校からのお知らせ 

http://www.bing.com/images/search?view=detailV2&ccid=tnCDVcZu&id=FB6C3AF16C7AE7A6BE434977B17C082BEB840768&q=%e6%98%a5%e3%80%80%e5%ad%90%e3%81%a9%e3%82%82%e3%80%80%e3%82%a4%e3%83%a9%e3%82%b9%e3%83%88%e7%94%bb%e5%83%8f%e3%80%80%e7%99%bd%e9%bb%92&simid=607995022056229858&selectedIndex=81


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊運営委員会の議事録は、来年度も開催都度、富小ＰＴＡ ＨＰに掲載致します。活動報告等の詳細は議事録を

是非ご覧いただき、多くの会員の方にＰＴＡの活動に興味を持って頂けたら幸いです。 

富小ＰＴＡ初の試みとして、Web による街頭指導

アンケートを実施しました。 

実 施 期 間:２月１０日～２月２５日 

対   象：全ＰＴＡ会員 

最終回答率：４８％ 

アンケートへのご協力、貴重なご意見を多数頂き、

ありがとうございました。 

アンケート結果はＨＰに掲載しますので、是非ご

覧ください。 

【１年間のお礼】 

会員の皆様のご協力により、平成２８年度主なＰＴＡ活動を終える事ができました。 

本部役員一同、厚く御礼申し上げます。 

現在は４月の定期総会に向け、本部役員一丸となり準備を進めています。 

今後も富小ＰＴＡの更なる活性化と継続的発展のために、皆様のご協力を賜りますよう、 

お願い申し上げます。 

ＰＴＡ改革の進捗報告 
 

 改革テーマ 担当 進捗 完了日 

３ 広報活動の見直し 
広報部 

大隅/永利 

・来年度の人員削減は実行しない 

・来年度からは広報部にて「だより」と広報紙を作成する 

・書記から広報部への「だより」の引継ぎ完了 

完了 

４ 街頭指導の見直し 
正木/山本 

会長 

・2/4特別会員懇親会を開催し改善点を確認した 

・全会員に対して街頭指導アンケートを実施、結果をまとめた（ＨＰ参照） 

・2/7「平成 28年度 1～3月の街頭活動（ご報告とお願い）」の配布 

・来年度の方針（提案） 

当番表の作成方法変更は見送り（未決） 

特別会員によるサポート体制見直し（未決） 

校外部の人員削減行わず負担低減を進める（2月既決） 

3月末 

継続中 

５ 情報発信方法の見直し 会長 
・ＨＰの変更作業中（作業遅れのため継続中） 

・webアンケート方式の導入（街頭指導 2件：実施、委任状：検討中） 
継続中 

６ 40周年予算検討 下田/永利/大隅 
・予算検討完了 

・「40周年予算検討特別委員会」解散 
完了 

７ 事務費の削減 会計 ・現状把握を行い、削減検討は効果が少ないと判断し完了とした 完了 

８ 児童文化振興活動の拡大 正木/会長 
・進捗なし 他校からの賛同が得られなかった 

→改善方法見当たらず、検討終了する 
中断 

９ 専門部会活動の広報 広報部/書記 
・「だより第５号」で「本部役員等の紹介」実施した 

・広報「とみおか」に「各部会の紹介」を掲載した 
完了 

10 庶務の増設 － 
・今年度は増設しない 

・本年度においては検討完了、但し、必要に応じて次年度にて検討再開 
中断 

 

～役員アンケート結果を配布します～ 
ＰＴＡ全役員を対象に行ったアンケートの結果を配布しますので、ご覧ください。頂いたアンケート結果を参考

にし、来年度に向けて活動を行っていきたいと思います。ご協力頂いた役員の皆様、ありがとうございました。 
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